

Toulouse, le 15 mai 2017

Lettre d'accompagnement  
aux Riverains de la place du Busca

Jean-Luc Moudenc  
Maire de Toulouse  
Président de Toulouse Métropole

Références à rappeler : JLM/LB/D-16 011 629-ebb

Madame, Monsieur,

Dans ma correspondance du 23 mai 2016, je vous informais des modalités d'aménagement et d'embellissement de la place du Busca, dont le projet avait été retravaillé à ma demande.

A cette occasion, et après arbitrage du projet définitif, je vous avais également adressé les documents finalisant l'ensemble du dispositif et les conditions de stationnement aux abords des commerces de la place du Busca.

Ce courrier est pour moi l'opportunité de vous rappeler le projet durable, évolutif et de qualité que j'ai souhaité sur cette place en créant un espace piétonnier et arboré, avec une zone de circulation apaisée, aménagée en « zone de rencontre ». Il permet de conforter le commerce de proximité qui, à mes yeux, est un enjeu très important.

Lors de mon précédent envoi, je vous avais communiqué le calendrier de cette opération avec une livraison de cet aménagement prévue à l'automne 2017.

Cependant, lors de la préparation de ces travaux, les équipes techniques d'Orange ont constaté qu'une lourde intervention sur les infrastructures de télécommunication, dont ils ont la charge, s'avèrerait nécessaire préalablement aux travaux de réaménagement de la place.

Cette évolution de planning d'Orange empêche Toulouse Métropole de tenir l'engagement pris par la Collectivité auprès des habitants et des commerçants de livrer cette place en novembre 2017.

C'est pourquoi je suis intervenu auprès de Monsieur Jean-Christophe ARGUILLERE, Directeur Délégué Régional Occitanie d'Orange, en le sensibilisant sur cette problématique et en lui demandant un engagement ferme pour terminer tous les travaux sur les réseaux de télécommunication nécessaires pour la fin de l'année 2017.

.../...

Si j'obtiens satisfaction, le chantier conduit par la Collectivité pourra débiter en février 2018 pour s'achever en novembre 2018.

Pour votre parfaite information, je vous adresse, ci-joint, une copie du courrier que je lui ai fait parvenir en ce sens.

Bien entendu, ma collègue Sophia BELKACEM-GONZALEZ de CANALES, Maire de quartier, est à votre disposition, si tel est votre souhait, pour évoquer plus avant toute question ou toute problématique vous tenant à cœur et concernant votre secteur.

Tels sont les derniers éléments que je tenais à porter à votre connaissance.

En vous en souhaitant bonne réception et en comptant sur votre compréhension,

je vous prie de croire, Madame, Monsieur, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

et dévoués .  
Jean-Luc Moudenc

Jean-Luc MOUDENC



**MAIRIE DE  
TOULOUSE**

www.toulouse.fr

Jean-Luc Moudenc  
Maire de Toulouse  
Président de Toulouse Métropole

Toulouse, le 5 mai 2017

Monsieur Jean-Christophe ARGUILLERE  
Directeur Délégué Régional Occitanie  
Directeur Orange Sud  
BP 35121  
31512 TOULOUSE CEDEX 5

Objet : Travaux place du Busca

Monsieur le Directeur Délégué Régional,

La Mairie de Toulouse s'est engagée à réaliser sous ce mandat 33 projets « Cœurs de quartier » dont celui de la place du Busca. L'enjeu de tels projets est l'amélioration de la vie de quartier en intervenant notamment sur la qualité du cadre de vie.

Cela fait plus de dix années que les habitants et commerçants du quartier du Busca attendent la requalification de la place du Busca qui aujourd'hui n'a qu'une fonction routière.

Une de mes premières actions en tant que Maire a été de relancer ce dossier qui n'avait pu aboutir les années précédentes. A l'issue d'une longue mais constructive période de concertation, le projet a été validé par l'ensemble des acteurs du quartier au printemps 2016 et les études de maîtrise d'œuvre ont pu commencer dès septembre 2015. Les concessionnaires de réseaux ont été informés de ce projet de réaménagement de la place par un courrier qui leur demandait de prévoir les travaux de dévoiement et de renforcement de leurs réseaux au cours de l'année 2016, de façon à réaliser les travaux de surface en 2017.

Lors de la préparation de ces travaux au début de l'année 2017, vos équipes ont constaté que les études réalisées en 2016 reposaient sur de mauvaises données et qu'une lourde intervention sur les infrastructures d'Orange s'avèrerait nécessaire, préalablement aux travaux de réaménagement de la place.

Vos techniciens ont estimé à plus de quatre mois la durée de ces travaux portant sur des réseaux « sensibles ».

Cette évolution de planning compromet gravement les engagements pris par la collectivité auprès des habitants et les commerçants de livrer cette place en novembre 2017.

.../...

A la lumière des échanges entre vos techniciens et ceux de Toulouse Métropole je vous demande de m'adresser par courrier l'engagement ferme d'Orange à terminer tous les travaux sur les réseaux de la télécommunication nécessaires pour fin de cette année 2017, avant le démarrage des travaux d'aménagement de la place. Je compte sur votre action pour que ces délais soient le plus réduits possible.

Certain de votre mobilisation,

je vous prie de croire, Monsieur le Directeur Délégué Régional, à l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

*et cordialement.  
C'est très important. Merci !*

*Jean-Luc Moudenc*

Jean-Luc MOUDENC